
国際ロータリー 第２５７０地区 第４グループ

皆野・長瀞ロータリークラブ
◇例会日
◇例会場
◇事務所

第１・第２木曜日 １２：３０～１３：３０ 第３・第４木曜日のいずれか １８：３０～１９：３０

長瀞レクリェーションホテル 養浩亭
〒 369-1305 秩父郡長瀞町長瀞１４４６ 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp

【会長の時間】 髙田 富康
皆さん、こんにちは。今日は

清水さんを迎えての例会になり
ます。
最近気になるのは、火災が毎

日のように発生しています。昔
から火災はありますが、亡くな
る人が多いと。何故かなと。古
い資料ですが、家庭の家事は
９９年に１回起きるかどうかと
う事で、少なかったです。考えてみて、私も年
齢を重ねて、スイッチを入れて消し忘れる事が
あります。また、海外製品が多くなっているの
で、電化製品の耐久性、電化製品は熱が出るの
で、古くなり熱が出て、発火したりという事が
考えられます。私もスマートフォン充電器です
が、曲げたつもりはありませんでしたが、差し
込み口が１年持ちませんでした。昔とはいろい
ろな事が変わってきているのかなと思いました。
皆さんもそこそこの年齢なので、火災には気を
つけて頂きたいと思います。
また放火ですが、私も保険の代理店をやって

いますが、かなり以前の話ですが、放火で見破
れる方法という事で、放火の場合、通帳など大
事な物を満ちだしてから自宅に火をつけると。
そういうった事を聞いた事があります。
最近火災は多いし、亡くなる方も多いと。今

朝も火災で人が亡くなったというニュースがあ
りました。今日は火災に気をつけましょうとい
う話をさせて頂きました。

【幹事報告】 畝 徳治
１．地区事務所より
① ＲＬＩパートⅢの案内
２月８日（土）
９：００～１６：４５
国立女性教育会館

②ライラデー開催の案内
２月８日（土）
９：００～１５：００

株式会社 SHINLOCAL
代表取締役清水 勇多氏

簡単に自己紹介と今やってい
る事業についてお話させていた
だければと思います。
大阪出身で、アパレルの仕事

をしておりました。大阪の阪急
百貨店に入っているブランドに
就職して、東京の本社に異動に

なり、関東に来て１０年くらいになります。長
瀞町に来てから、４年になりますが、切っ掛け
は地域おこし協力隊の制度を活用させて頂きま
した。任期中に何が出来たかと言うと、「はてな」
な所もありますが、主に川の活動をしておりま
した。川のゴミ拾いをメインに、川の事業者さ
んと一緒に川の上からラフティングとかサップ
に乗りながら、対岸にゴミがあるなとかで、年
間で２０から５０トンくらいのゴミを回収させ
て頂いてました。
その時に長瀞から東京までサップで下りなが

ら、川のゴミ拾いをしながら、環境問題につい
て考えるといった活動を致しました。２日間か
けて行いました。長瀞のオートキャンプ場の目
の前の左岸のゴミ拾いしながら、何が流れてき
ているかを調べて、ユーチューブとか埼玉県の
リバーサポーターズに特集を組んで頂いたりと
かして、長瀞町の新たな魅力として、より川を
綺麗にする活動をしていました。
この活動をした時に、熊谷あたりの市街地の

方から荒川に生活排水が流れ込む
場所があり、シャンプーとか石け
んのにおいが混ざっているところ
があり、すごく気分が悪かったん
です。その光景を見て、この活動
をしながら、川とか自然とか、も
っと掘り出して商売にしたいと思
って、任期中から事業の事を考え
ていました。その時に川に流れて
も自然を汚さないシャンプーを作
らせてもらいました。販売ですが、
防腐剤、添加物がまったく入って



いないので、使用期限が半年なので、流通に上
らないのですが、いろんなメディアに特集して
頂いたりしています。
主にウィズリバーというブランドを軸に活動

していますが、その流れで無人駅である上長瀞
駅の活用とか、子供達向けの学習をテーマにし
たアウトドアプログラム。アパレルにいた時か
ら宣伝は得意なので、ＥＣサイトや企業のＰＲ
などやっております。
上長瀞駅が無人駅になって３年くらいになり

ますが、２０２４年９月から活用させて頂き、
事業展開させて頂いております。駅舎では会社
のオフィス兼商品のショールームになっていま
す。いろんな方に来て頂いて、広報系の仕事を
頂いたり、ＥＣサイトの政策であったりとかの
仕事も頂いております。」
昔の上長瀞駅の待合室を人が座れるスペース

に変えています。竹で装飾していますが、その
竹は上長瀞エリアの川沿いの竹を利用させて頂
いております。借りる切っ掛けにもなった、上
長瀞駅及びその周辺活性化委員会で、秩父鉄道
の土地ですが、景観維持のために竹を活用して
作らせて頂いております。
改札窓口でクラフトビールの販売をしており

ます。何がしたいかと言うと、僕もそうですが、
２０代３０代が集まってきており、そういった
若者の挑戦の場所になりたいと思っています。
実際に学習をテーマにしたアウトドアプログ

ラムでは、化石発見。駅の改修工事の体験、沢
登り、植樹体験など、子供向けの自然体験学習
を展開しています。大体今売り上げは２００万
円ですが、ほぼ原価の掛からない事業ですので、
来年は売り上げを伸ばしていきたいと思ってい
ます。主なお客様は東京と横浜に住んでいる方
達ですが、富裕層が多く、お受験でこういった
活動をしましたという報告をしなくてはならな
いようで、そういった需要も捉えております。
化石発見で 8,800円、駅の改修工事で 15,000円、
長瀞そばの収穫体験は全２回で 20,000 円で販売
しております。ほぼ完売しております。上長瀞
駅をその拠点にもしております。
そこで一緒に活動しているメンバーがリバー

ガイドであったりとか、この辺りのラフティン
グ業者の所で働いている２０代になりますが、
冬は仕事がないので、どこかに行ってしまいま
す。任期中から何とか年間を通して、若い世代
がここに留まってくれたら良いのになと思って
いて、その解決策にもなるかなと思い、学習を
テーマをアウトドアプログラムを展開出来るの
で、雇用にも繋がるのではないかと思い、事業
しております。
上長瀞駅に関しては、活用しながら都内のお

客様を呼び込む事が出来ており、田舎の方から
都内の企業のＥＣサイトの制作など受注出来る
ような形を今年度は目指していきたいと思いま
す。
事業で言うと、このブランド事業、無人駅の

活用の飲食、学習をテーマにしたアウトドアプ
ログラム。クリエイティブ系の制作であったり
とかを受注しております。
今後の展望については、学習をテーマにした

アウトドアプログラムを展開しながら、より上
長瀞エリアに人が来るように、特に伸ばせるの
がインバウンドを伸ばしたいと思っております。
インバウンドで来てもらうのに蕎麦の収穫体験
であるとか、この地域でしか体験出来ない事を、
今は子供向けに展開しておりますが、外国人向
けに展開して、おもてなしさんであったり、観
光協会と連携して、まずご案内出来るベースを
整えて、地域の発展に私の事業が役に立てれば
と考えて、事業しております。
簡単ですが、これで終わらせて頂きます。
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